

2017年7月17日

なくそう！戦争法 壊すな！

憲法9条島根県民運動実行委員会

しまね総がかり集会ニュース

変えるな憲法！許すな！戦争する国づくり7・17集会に400人



しまね総がかり行動実行委員会は、7月17日(月)、14時00分から、松江テルサホールに全県から400人が集まり、「変えるな憲法！許すな！戦争する国づくり7・17しまね総がかり集会」を成功させました。講演をされた広渡清吾先生は、「ウソをつくのはファシズムのはじまり」「安倍改憲を許さない！そして安倍政治に反対する市民と立憲野党の共同の力で、国会に安倍政治に反対する強力な部隊をつくる必要がある」と訴えられました。

リレートークでは、安保関連法に反対するママの会@島根、福祉保育労組の矢田晃浩さん、日本ナザレン教団出雲教会牧師の永野健二さん、弁護士の鳥居竜一さん、民進党の亀井亜紀子さん、共産党の尾村利成さん、社民党の山本誉さんがそれぞれの立場で発言されました。

集会後は約200人でデモ行進。「戦争させない！」「9条こわすな！」「市民と野党の共同を！」等シュプレヒコールをしながら市民にアピールしました。



【↑デモの先頭を歩かれる講師の広渡清吾先生】

【←子どもさんも一緒に行進】



【ママの会のリレートーク】

参加者から

- 日本国憲法を国民の手で守り抜く運動を広げていきましょう (KT)
- 憲法を守るのは国家権力です！日本国憲法をまず守らせましょう！！ (MT)
- 平和憲法を守り抜こう！ (TH)
- 世界に誇れる日本の憲法を守ろう！ (TI)